

PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 15. Mai 2015

An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

Radfahrer erkunden Windvorrangflächen

Gute Resonanz bei der ersten Prima Klima-Tour am vergangenen Mittwoch. Mehr als 30 interessierte Bürgerinnen und Bürger sowie Vertreter aus Politik und Verwaltung haben sich zur Radtour zu den Windvorrangfläche Sythen-Lavesum auf den Weg gemacht und so wertvolle Kilometer gesammelt.

Zudem haben sie interessante Eindrücke von den geplanten Windkraftanlagen an den verschiedenen geplanten Standorten gewonnen. Mit dabei war auch Antje Bücken als ein weiterer Stadtradelstar. Denn sie hat als Mitglied des Klimabeirates ebenfalls, wie auch der Kiepenkerl Paul Schrör, ihre Autoschlüssel für den Aktionszeitraum abgegeben.

Die nächste Prima Klima-Tour startet am Donnerstag, 21. Mai, um 16 Uhr am Marktplatz. Sie führt diesmal über die Römer-Lippe-Route zum Oelder Bahnhof mit der Möglichkeit zur kurzen Einkehr und weiter zum Pastoratsweg zur Besichtigung eines Passivhauses. Die Streckenlänge beträgt hier ca. 19 km und geplant ist eine Fahrzeit einschließlich Pausen von 2,5 Stunden.